

ニュースリリース

2019-BD-329

2019年11月22日

宮城県産いちごをPR！「IBEX MIYAGI ICHIGO project」スタート！！

宮城県と、地方活性化と仙台空港の利用促進などを目的とした包括連携協定を締結しているアイベックスエアラインズ株式会社(本社:東京都江東区/代表取締役社長:浅井孝男/以下、IBEX)は、「IBEX MIYAGI ICHIGO project」と題し2019年11月から2020年3月までの期間、宮城県産いちごを全国にPRします。

第一弾として、2019年11月22日(金)にウエスティンホテル仙台にて開催される「にこにこベリー デビューイベント」に参加いたします。

同イベントでは、宮城県による宮城県産いちごの新品種「にこにこベリー」の紹介にあわせて、当社客室乗務員が「IBEX MIYAGI ICHIGO project」をPRいたします。

11月23日(土)は、宮城県産いちごの販売強化地域である北海道行きのIBEX49便(仙台-新千歳)を「にこにこベリーフライト」と名付け搭乗口にて「にこにこベリー」の配布をおこないます。

また、当該便のヘッドレストカバーを「にこにこベリー」仕様にするるとともに、「にこにこベリー」を使用して作られたマカロンを機内にて配布いたします。(注)



「IBEX MIYAGI ICHIGO project」の今後の取り組みについては弊社ホームページの特設ページ等で追って発表させていただきます。

IBEX は引き続き仙台空港を運航拠点とするリージョナルエアラインとして、宮城県と取り組みをおこなってまいります。

(注) 当日の運航状況次第では実施できない場合がございます。



仙台・宮城観光PRキャラクター「むすび丸」のラッピングジェット